

Communiqué : résultats non audités 2025 de la SICAV du FDC

En 2025, la SICAV du FDC a généré un rendement de 4,45 %, soit environ 1,2 milliard d'euros. Les principaux contributeurs ont de nouveau été les investissements en actions de la SICAV, avec un rendement global de 7,44 %. Les actions des marchés émergents se sont particulièrement distinguées avec un rendement de 17,56 %.

« Les droits de douane américains, initialement redoutés en raison de leurs effets stagflationnistes, ont finalement eu un impact plus modéré que prévu après quelques jours mouvementés début avril », explique Marc Flammang, un membre du comité d'investissement du FDC.

« Les entreprises américaines ont continué de briller grâce à leur excellence opérationnelle, leur leadership technologique et leurs bénéfices solides, maintenant ainsi l'intérêt des investisseurs mondiaux », ajoute Yves Wagner, également membre du comité d'investissement.

Toutefois, pour les investisseurs tels que le FDC, dont la devise de base est l'euro, la perte d'environ 12 % du dollar par rapport à l'euro en 2025 a eu un impact négatif significatif sur la rentabilité des investissements en actions américaines.

Seules les obligations des pays émergents libellées en monnaie locale ont réussi à sortir de l'ombre du marché boursier.

« Ces obligations sont particulièrement sensibles aux fluctuations du dollar américain et ont enregistré de bons résultats grâce à l'intérêt accru et des afflux de capitaux suscités par la faiblesse du dollar », souligne André Birget, autre membre du comité d'investissement.

Dans ce contexte, les investissements de la SICAV en obligations ont généré un rendement de 1,99 % et les investissements sur le marché monétaire ont atteint un rendement de 2,64 %. Or, l'immobilier non coté a affiché un rendement négatif de 3,21 %, tandis que la performance des investissements en infrastructure a stagné, ladite classe d'actifs étant toujours en phase d'implémentation.

Les apports de nouveau capital en 2025 se sont limités à une seule souscription. Ainsi, 80 millions d'euros ont été investis au cours du deuxième trimestre dans le compartiment monétaire, dont 60 millions d'euros ont ensuite été réaffectés au compartiment infrastructure récemment mis en place et qui vise à investir principalement dans des actifs d'infrastructure liés aux énergies renouvelables.

À la fin de l'année, la SICAV a atteint une valeur d'environ 28,4 milliards d'euros. 49,2 % de la SICAV était investie en actions, 43,8 % en titres à revenu fixe, 3,6 % en instruments du marché monétaire, 3,2 % en immobilier non coté et 0,2 % en infrastructure.

Finalement, le [Rapport d'investisseur responsable 2024](#) du FDC, qui a été publié début janvier 2025, fait preuve que des progrès significatifs ont été réalisés par le FDC dans ce domaine. Une gouvernance, un suivi et une gestion des risques rigoureux ont permis au FDC de créer des impacts positifs significatifs, d'atténuer davantage les risques non

financiers, de réduire l'empreinte carbone et de continuer à s'orienter vers un portefeuille d'investissement aligné sur l'objectif des 2 °C.

Note : tous les chiffres sont non audités et donc susceptibles de changer. Les états financiers annuels audités de la SICAV seront publiés fin avril 2026.